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第 15 回 ウルトラ FM 番組審議会 

 

１ 開催年月日 

   令和 4 年 6 月 30 日（木） 11：00～12：00 

 

２ 開催場所  

   割烹万松 

 

３ 委員の出席 

   委員総数   6 人 

   出席委員数  5 人 

 

 （１）出席委員の氏名 

     堀江祐介 （会長） 

安藤清美 （副会長） 

横山知佳 

久保木彩歌 

真壁正人 

 

 （２）欠席委員の氏名 

     村上香織 

  

（３）放送事業者側出席者 

    栁沼宏延（放送局長） 

    佐藤正彦（ディレクター） 

      

４ あいさつ 

  （堀江委員長） 

   猛暑が続いていますが、皆さまの体力の方は大丈夫でしょうか。新型コロナウイルスの感染拡

大も終息気味となってきましたが、夏休みまでには終息してほしい。まちなかもイベントの中

止や延期などがあるが、少しずつ戻り始めている。最近では、各マスコミが須賀川市を取り上

げる機会が多く、これもウルトラ FM を通じて須賀川の情報が多くの方に伝わっている影響で

はないかと思う。ウルトラ FM の存在が大きいと思う。  

 

５ 議題 

（１）「THE DAY TIME」（6 月 17 日放送分）について 
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（２）その他 

 

６ 議事の概要 

（１）「THE DAY TIME」（6 月 17 日放送分）について 

事務局からの概要説明の後、意見聴取を行った。 

 

（安藤副委員長） 

  パーソナリティのクララさんは明るく、テンポも良く、印象が良かった。ゲストには税務署職

員の女性 3 人が出演し、それも仙台、郡山、須賀川と各署より来られ、とても興味深い放送内容

だった。東北には 52 の税務署があることを知るなど、税を身近に感じる良い機会だった。敷居

が高い存在の税について気楽に聞くことが出来た。 

 

（久保木委員） 

  クララさんは遠慮なく質問を行い、話の内容を伝えてもらえたことがとても良かった。ウルト

ラ FM のスタジオは、パーソナリティの顔が見え、ラジオも聞けるので、とても親近感がある。

一方で、須賀川のラジオなので若者の働き、仕事の内容では、須賀川でも働きの場がある話をも

う少し多く出来れば良かったと思う。 

 

（真壁委員） 

  クララさんは、初めて会うゲストに対してとてもフレンドリーにトークが出来ることは、とて

も聴きやすく、話の内容も入った。一方で、そのフレンドリーが人によっては、違和を感じる人

もいると思うので、気を付けて話したほうが良いと思う。ただ、私的にはとても話の内容が良く

感じた。 

 

（堀江委員長） 

  クララさんはとても明るいトークを行うことは皆が感じていると思う。番組内には多くのゲス

トが出演する機会があり、特に警察や学校の先生などが出ることは、とても興味深い内容を聞け

る。話題の出し方は、クララさんはとてもうまい。気になることは、技術的なところでマイクの

音量。時たまゲストの声が聞こえにくいことがあるので、調整してほしいと思う。 

 

（安藤副委員長） 

  今回のゲストは、仙台と郡山、須賀川の各税務署より職員が来たが、どうして。 

 

（柳沼局長） 

  今回の出演は、須賀川税務署からの依頼で受けたもの。 
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（堀江委員長） 

  ゲスト出演にはどのように考えているのか。 

 

（佐藤） 

  ゲスト出演は、ウルトラ FM のプロモーションを兼ねている。出演した人が、ウルトラ FM の

ことを多くの人に伝えて、ラジオを聞いていない人に伝えてもらえる。今後も、色々な人に出演

をお願いする。今のラジオは、インターネット環境があればどこでも聴けるので、ウルトラ FM

のリスナーの多くは意外にも須賀川市外の方も多く、うれしい。 

 

（２）その他 

（堀江委員長） 

 現在のウルトラ FM の番組制作について聞きたい。 

 

（佐藤） 

パーソナリティの皆さんは、開局して 4 年が経ち技術的には向上してきたと思うが、番組を聞

いている人にとって、その内容にマンネリ化を感じさせていることは否めない。クオリティを向

上するためにも、初心の気持ちをもう一度持たせるように対応したい。 

 

（柳沼放送局長） 

皆さんの意見を今後の番組運営に反映していきたい。 

 

7 報告 

事務局の栁沼局長から、番組の一部改編及び、今後の特別番組放送内容について説明が行われた。 

 

8 審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   ・特になし 

 

9 審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：令和４年 7 月 11 日 

 

10 その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

  ・令和 4 年 9 月を予定。開催日は会長と相談の上決定し、委員に連絡する。 


